

HISTORIAS DE ESPERANZA DE LA IGLESIA PERSEGUIDA

EL ANHELO DE LA VERDAD EN MARRUECOS

JUNIO 2024



Muchos marroquíes, especialmente en las ciudades, están abiertos al Evangelio.



Omar debió haber mirado por encima del hombro por lo menos unas 30 veces. Le aterrizzaba que alguien viera lo que estaba mirando: un vídeo que había encontrado en Internet. Se llamaba: “El Corán NO es la Palabra de Dios”.

Después de que Omar regresó al trabajo, no podía quitarse de la cabeza las palabras del evangelista en el video. El hombre era marroquí, como él, y a Omar le sorprendió que hablara tan abiertamente contra el islam. Sin embargo, sus palabras resonaron en Omar y el comenzó a explorar.

Todas las noches, después de que su familia se acostaba, Omar se cubría la cabeza con las mantas, se conectaba los audífonos e investigaba el cristianismo.



Los creyentes marroquíes continúan proporcionando alimentos y otro tipo de ayuda a los desplazados por los terremotos de 2023.

LOCO POR VER

Los esfuerzos de los medios de comunicación cristianos se han utilizado eficazmente para la evangelización y el discipulado durante décadas en Marruecos. Muchos creyentes marroquíes le dirán que llegaron a la fe después de escuchar la Palabra de Dios en un sitio web, en redes sociales, en la radio, en YouTube o en un programa de televisión satelital. Algunos marroquíes ya habían abandonado el islam años antes de encontrar a Cristo, mientras que otros se convencieron inmediatamente de que Jesús era la Verdad y abandonaron su fe musulmana.

Así le pasó a Omar. Después de varias semanas de leer y mirar videos, se convenció de que la Biblia era la verdad de Dios. Un día se armó de valor y le mostró un video cristiano a un amigo en el trabajo.

Al principio, Ali le dijo a Omar que estaba loco por ver los videos, porque podrían meterlo en problemas. Pero con el tiempo, empezó a mirar con Omar. Los dos se reunirían en algún lugar tranquilo durante la pausa del almuerzo, miraban un video y hablaban sobre lo que habían escuchado. Ali estaba intrigado por las verdades que escuchaba. Pronto, tanto Omar como Ali creyeron que Jesús era el Hijo de Dios y el único camino al Padre. Proclamaron juntos que Jesús era su Salvador.

Enviaron mensajes a los medios de comunicación cristianos, solicitando reunirse con otros cristianos. El equipo de seguimiento de uno de estos ministerios de medios los conectó con un creyente que vivía cerca de ellos, y Omar y Ali se unieron a una iglesia en una casa local. Se reunían periódicamente con los creyentes para orar y aprender más de la Palabra de Dios. Estaban creciendo en su fe.

Mientras tanto, la familia de Omar notó la diferencia. Cuando descubrieron que Omar era cristiano, su cuñado,

Pronto, tanto Omar como Ali creyeron que Jesús era el Hijo de Dios y el único camino al Padre.

que era un musulmán radicalizado, se llevó a su esposa, Fátima. A Omar no se le permitió tener contacto con ella. En sus ojos, él era un infiel que había avergonzado a la familia. Fue un traidor contra su familia, su pueblo y su país.

La experiencia de Omar es cómo la de muchos marroquíes conversos al cristianismo que experimentan persecución hoy en día. En el pasado, el gobierno a veces encarcelaba a los conversos, pero actualmente el país se está abriendo

más al cristianismo, especialmente en las ciudades. Algunas iglesias se reúnen abiertamente y varios líderes cristianos están trabajando para formar una organización evangélica oficial que los represente. La persecución suele provenir más de miembros de la familia, que del gobierno.

Un cristiano del norte de África le dijo a ICR: “Cuando me convertí del islam al cristianismo, todo el resto de mi familia me dio la espalda. Perdí prácticamente a todos mis amigos, los vecinos dejaron de hablarme y me insultaban en la calle. Eso fue increíblemente doloroso”.

Omar compartió su agonía con su familia de la iglesia. Les dijo lo desconsolado que estaba por no poder compartir las Buenas Nuevas con su esposa. La iglesia comenzó a orar por Fátima y su familia todas las semanas.

Después de casi un año, Omar regresó a casa después del trabajo y vio que las luces de su departamento estaban encendidas. Fátima estaba adentro, cocinando su comida favorita. Ella corrió a sus brazos y lloraron juntos por un largo rato. Había echado tanto de menos a su marido que decidió desobedecer a su hermano radical y regresar.

Fátima estaba en casa. Sin embargo, ella todavía no estaba convencida de que el evangelio fuera la Verdad, a pesar de que Omar seguía compartiendo su fe con ella. Varios meses después, Fátima se sometió a una cirugía mayor y la iglesia



ayudó a cubrir parte del costo. Mientras se recuperaba, ninguno de sus familiares la visitó, pero los miembros de la iglesia venían casi todos los días para orar por ella y llevarle comida.

Estos actos de amor finalmente convencieron a Fátima de que el Jesús del que Omar había estado hablando era real y verdadero. Ella entregó su vida a Cristo.

GRIETAS EN LA PRESA

Hoy la iglesia marroquí está creciendo, no sólo en tamaño, sino también en edad y madurez. Hay líderes capaces que están siendo discipulados y muchos líderes han caminado con el Señor durante varios años, e incluso décadas. En

Continúa en la siguiente página ▶



PERFIL: MARRUECOS

Los cristianos marroquíes anticipan una temporada de mayor apertura. Aunque los cristianos son vigilados de cerca, no tienen mucho que temer de las autoridades. La persecución proviene de familiares musulmanes estrictos, de la sociedad musulmana o de la mezquita local.

Sólo hay tres temas que meterán a alguien en problemas: criticar al islam, al rey, o expresar oposición a la región políticamente disputada del Sáhara Occidental.

En otro paso positivo, el año pasado el país reconoció el día de Año Nuevo Amazigh (Berber) como feriado oficial. Esta es una señal importante para aproximadamente el 40% de la población que pertenece a este grupo étnico. Muestra que Marruecos ya no impone la arabización, sino que reconoce a las minorías. ■



muchas familias incluso hay cristianos de segunda generación, con hijos que crecieron asistiendo a la iglesia y ahora tienen su propia fe.

Muchos nuevos creyentes dicen que crecer en familias musulmanas disfuncionales e hipócritas contribuyó a su desilusión con el islam. Otros dicen que toda una vida observando la corrupción, los abusos y las inconsistencias dentro de las instituciones islámicas disolvió su fe en el islam. Pero todavía hay muchos marroquíes que se aferran al islam como su identidad cultural y otros que lo practican devotamente.

“Pero la presa tiene grietas importantes y, con la creciente libertad proporcionada por el gobierno, uno no puede evitar preguntarse cuánto tiempo pasará hasta que la presa se rompa y una avalancha de marroquíes ingrese a la iglesia”, dijo el director de ICR, Joe.

En cuanto a Omar y Fátima, son miembros fieles de su iglesia local. Cuando se convirtió en creyente, Fátima fue separada de su familia y perdió su herencia. Pero últimamente, algunos miembros de su familia están algo abiertos al cristianismo. Toda la iglesia está orando por la familia de Fátima y sirviéndoles de manera práctica, como proporcionándoles alimentos después de la muerte de un miembro de la familia. Esperan que sus acciones amorosas derriben las barreras a la fe en Jesús. ■



International Christian Response

Teléfono: (360) 201-3961
Horario de oficina: 9 a. m. a 5 p. m.
hora del Pacífico

ChristianResponse.org
ConnectUSA@ChristianResponse.org

P.O. Box 611, Lynden, WA 98264

CÓMO PUEDES AYUDAR

Abastecer de Alimentos a Familias Desplazadas por el Terremoto (dos-tres semanas de alimentos) .. **\$50**

Proporcionar Ayuda Medica a Traves de Iglesias (como la cirugía de Fátima) .. **\$200**

Ministerios de Medios de Apoyo (una hora de programación) **\$110**

¿Recuerdas la moneda de la viuda? Cualquier cantidad glorifica a Dios. Gracias por tu disposición a dar.



Dona en línea o a través del sobre adjunto.

OREMOS

- Oremos para que la familia de Fátima llegue a la fe en Jesús.
- Oremos para que el sufrimiento que experimentan los nuevos creyentes desarrolle perseverancia.
- Oremos para que aquellos desilusionados con el islam encuentren a Cristo.
- Oremos por iglesias locales unificadas y saludables, equipadas con líderes fieles.